

Anne-Marie
jeudi 14 Janvier 2016

L'ATTENTE DE L'AUBE de WILLIAM BOYD

J'ai écrit ce livre j'avais 26 ans. C'est une histoire vraie. L'héroïne est née en mille neuf cent. Lorsque à la naissance de sa mère un monsieur de vingt sept ans se penchant sur ce bébé a dit «ce sera ma femme». Et vingt ans plus tard ils se marièrent et eurent un bébé du nom de Louise. C'était des parents aimants. Un jour leur fille doit partir pour une place de gouvernante à Paris. Louise est devenue une femme élégante. Elle est habillée d'une jupe longue avec un manteau trois quart. Elle est coiffée d'une capeline noire avec une voilette. Un matin de décembre, le jour n'est pas encore levé, elle attend. Derrière un arbre, une ombre se rapproche d'elle. C'est un homme, il lui parle. Il va changer sa vie. C'est un destin extraordinaire qui l'attend.